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第 6 回 [ 3166 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１８月１８日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔我等の生業〕小笠原尚史            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 

 
◆お客様紹介 ❁株式会社マコトーマス 岸波 仁 様 
 
【 ８月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

８月 １４日 白川明美様（敏明会員）  ８月 18 日 吾妻洋子様（一夫会員）  
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  8月 10日 渡辺 哲也 会員  

8月 20日 石川 邦俊 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

 

 

 

 

 

 

 
 
◆会長の時間 

新入会員予定の岸波様、本日はありがとうございます。新入会員は大歓迎です。本日

も例会出席ありがとうございます。先週はガバナー公式訪問ということで、朝早くから

吉川屋さんのスタッフ、S・A・A の皆様には準備等、ありがとうございました。各委員

長の皆様には、協議会出席ご苦労様でした。おかげさまで無事終えることができました。

改めまして、皆様に御礼を申し上げます。ありがとうございました。さて、オリンピッ

クも毎日白熱しメダルラッシュですが、甲子園も昨日開幕しました。本県代表の聖光学

院は３年連続の甲子園の切符を手にしまして、１回戦は１１日に山形県の鶴岡東高校に

決まりました。残念ながら、１１日は予定が入っておりますので、２回戦に進んだ際に

は、家族みんなで大阪に応援に行く予定です。何回も練習試合をしているそうですので、

よく知るメンバー同士の試合です。熱戦が期待されます。きっと左のエースの出番があると思います。大鳥中出身

の背番号１１番を覚えておいてください。これで会長の時間といたします。ありがとうございました。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信 「ガバナー月信｣ ８月号 №2                 

 ２．来 信  
  ２-１ 地区青少年交換委員会 委員長 藤田 元 様より 

「2024-2025 受入学生サマーキャンプおよび 2023-2024 帰国学生報告会開催のお知らせ」 
 〇2024-2025 受入学生サマーキャンプ １．日  時：2024 年８月２４日 ２．会  場：四季の里 
 〇2023-2024 帰国学生報告会     １．日  時：2024 年８月２５日 ２．会  場：U プレース伊達 交流館 

２-２ 地区青少年交換委員会 委員長 藤田 元 様より 
「青少年交換派遣事業Ｑ＆Ａ集第１版の発行」 応募期間９月１日～３０日 選考会１０月１９日   

   ２-３ ガバナー 早川敬介 様より 
「社会・国際奉仕委員会、ロータリー財団委員会合同セミナー開催のお知らせ」 
１．日  時：２０２４年９月２８日（土）１３：３０～１６：４０     ２．場  所：郡山ユラックス熱海 

 
◆クラブ・ラーニングファシリテーターセミナーの報告 紺野容樹 会員 

７月２７日にクラブ・ラーニングファシリテーターセミナーに参加してまいりました。内容はクラブ・ラーニン
グファシリテーターの責務と期待ということで、3-year Rolling Goals の話と、My ROTARY の登録、ロータリー 
 

会員総数 37 名  

出席会員 25 名  

欠席会員 12 名 

出席率   67.5% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング  四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間 

[新入会予定者の紹介 齋藤健太 会員] 今日は株式会社マコトーマスの営業部長岸波様を
ゲストにお迎えしております。私は財務周りのお手伝いをしており、岸波様も古くから社長の
右腕として長年一緒にお仕事をさせていただいている仲です。ぜひこの飯坂ロータリーで一
緒に懇親を深め、奉仕活動ができればと思っております。 
 
[新入会予定者 株式会社マコトーマス 岸波 仁 様] 株式会社マコトーマスの岸波と申
します。齋藤健太さんからご紹介いただいて、私も仕事柄、人脈を広めたいと思っております
ので、皆様、入会できた場合はよろしくお願いいたします。 
 

クラブ・セントラルの入力、ランニングセンターの活用のお話を聞いてまいりました。その後、他のクラブの方々
と８人ぐらいのグループで、グループディスカッションが行われ、それぞれのクラブのやり方など、勉強になる部
分や参考になる部分がありました。機会があれば、皆さんに周知したいと思っております。以上です。 
 

岸波様をご紹介する 
斎藤健太 会員 



◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計３９ｓ】 
生田目正志 会員 ５ｓ ガバナー公式訪問おつかれ様です。畠さんスピーチたのしみです。 
渡辺 達也 会員 ５ｓ ガバナー公式訪問おつかれ様でした。畠さんスピーチ楽しみにしています。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 畠さんスピーチ楽しみにしています。みなさん、ガバナー公式訪問おつかれ様でした。 
畠  隆章 会員 ５ｓ 会員スピーチをおおせつかりました。        
千葉 政行 会員 ３ｓ ・ガバナー公式訪問欠席ですみませんでした。・畠さんスピーチ楽しみにしてます。 
安斎 忠作 会員 ３ｓ 畠さんの話たのしみにしています。 
佐藤喜市郎 会員 ３ｓ 畠さん、今日のスピーチありがとうございます。    
鈴木 牧子 会員 ３ｓ 畠会員の Speech 楽しみにしています。 
油井  明則 会員 ３ｓ 畠さんのスピーチ楽しみにしています。 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 畠会員、夢のクルーズ船の話、楽しみにしています。 
齋藤 健太 会員 １ｓ ゲストに岸波さんをお連れしました。よろしくお願いします。 
高田 薫  会員 １ｓ 畠会員、本日はスピーチとても楽しみにしております。 

あ高倉 怜  会員 １ｓ 畠会員のスピーチ、楽しみにしております。 
 

◆会員スピーチ 「船旅（クルーズ旅行）のお勧め」    畠 隆章 会員 

今、スマイリングの内容を聞いていたら、プレッシャーがかかりまして、困ったなと

思っておりますが、今日は何を話そうかと思い、私が好きな船旅の話をしようと、いろ

いろ資料を持ってまいりました。皆さんもいろんな所に旅行に行かれていると思います

が、私もこの７４年の人生において、おかげ様で様々な所に行かせていただきました。

私の場合は旅行と言っても、大きく三つのタイプに分けらます。一つの形態は、いわゆ

る仕事での出張です。もう一つの形態は、プライベートな旅行で、家族旅行や友人たち

との旅行、ロータリーの親睦旅行などもこの分野に入ります。三つ目の形態は、いわゆ

る旅行 AGT からのお誘い旅行です。旅行会社にはそれぞれ協定旅館連盟というのがあり

まして、旅行会社の実績を上げるために、我々旅館や観光施設にお声がかかります。 

ところで旅行というと、大概はバス旅行、あるいは新幹線や飛行機に乗って目的地に向かう、それが一般的です

が、私は６０を過ぎた頃から旅先を転々として、ホテルに泊まる度にトランクを閉めたり開けたりするのがめんど

うくさくなりました。その時にある知人から、船旅はそういうことがないから楽でとてもいいよという話を聞き、

そこで早速、ものは試しということで、ちょうど結婚４５周年で、その記念旅行にジャパネットたかたの「日本一

周ジャパネットクルーズ」に申し込んで行ってみようということになりました。令和元年５月６日から５月１５日

１０日間のツアーで「MSC スプレンディダ」というイタリア船籍の船だったのですが、なんと総トン数１３３，

０００トン、全長が３３３ｍ、１４階建て、乗車定員は４３００名という世界を代表する超豪華客船です。まさに

本当に動くホテルです。中にはシアターがあり、毎晩のようにミュージカルショーやマジックショーの公演が行わ

れ、その他にもバーや売店、ボーリングと盛りだくさんに楽しめる船内は、本当に飽きることなく楽しめます。こ

の前に乗った「飛鳥Ⅱ」では日本船籍ということもあって、大浴場、露天風呂もありました。その４５周年のツア

ーでは、横浜を就航し太平洋側を北上、函館、秋田、金沢、長崎、高知を巡って横浜に戻るという行程です。途中、

韓国の釜山にも立ち寄るということで、必ずパスポートを持ってきてくださいと言われました。それ以来、私も家

内もクルーズ船の魅力にどっぷりとはまりました。そして、ほぼ毎年のように船旅を楽しんでおります。２０２０

年は、小笠原クルーズに親孝行のつもりで母と一緒に行きました。２０２２年も「飛鳥Ⅱ」のクルーズで横浜から

高知まで、２０２３年は沖縄・台湾クルーズ、そして、今回７月にも「飛鳥Ⅱ」に乗って、７月２０日から神戸港

を出航し、宮崎県の方へ南下し、船上から花火を見る３泊４日のツアーでした。日南花火という、西日本でも有名

な花火大会があるらしく、１万発を打ち上げられ、とにかく、ひっきりなしに花火が上がって、それをワインなど

飲みながら、船室のベランダから花火を楽しみ、ちょっとリッチな旅を味わってきました。船旅の良さは同じ船室

にずっと居るので、トランクも開けたらそのまま、場合によっては、事前に宅急便で送っておけば、船の部屋の中

まで運んでくれます。帰りも宅急便の伝票を添えて、廊下の外に出しておけば、係りが持って行って家まで届きま

す。本当に重い荷物を持つ必要がない旅行です。前回の２２年の時に、女将と一緒に「飛鳥Ⅱ」に乗ったのですが、

その時、カジノでブラックジャックをやりました。そしたら、うちの女将がすごく儲かってしまったのですが、国

内の船なので換金できないということで預けておりましたら、この前乗った時にちゃんと台帳に残っておりまし

て、それをまた使って、ルーレットなど遊んできました。ちなみに旅行費は、日程にもよりますが２０万円くらい

が多いです。今回の日南花火を見るツアーは一人４０万円かかりました。 

ちなみに「飛鳥Ⅱ」の各種データをご紹介しますと、「飛鳥Ⅱ」は少し小さく総トン数は５０，４４４トン、全

長が２４１ｍ、乗客数が８７２名、それに対して乗組員数は５００名と、かなりの数がやはり必要のようです。客

室は９段階くらい部屋のランクがあり、私たちが乗ったのはバルコニー付きの D バルコニー ツインですから、上

から４番目くらいのランクです。そして、様々な日帰りツアーがあり、遠い所まで行きます。この前に乗った時は、

秋田からなんと田沢湖まで行くツアーがありました。もし相馬に寄港することがあれば、飯坂などこちらの方まで

オプショナルツアーで来ることができると思います。船の大きさにもよりますが、大きい船では５千人くらいの人

が来るわけですから、その地域に対する経済波及効果は大きなものがあると思います。皆さんも何か機会がありま

したら、相馬へ寄港するクルーズ船を誘致するなど、そんな運動をやっていただければと思います。ご清聴ありが

とうございました。 

 ［会長の時間パートⅡ］それでは会長の時間パートⅡです。実は８月５日に摺上川ダムで安全優良工事表彰を受けまし
て、表彰されてきました。それで会社で表彰状の額を入れ替えるため、机に上がろうと椅子に登ったところ、その椅子に
はローラーがついていて、重心が左に滑って落ちてしまい、幸い受け身は取れましたが、ロッカーの角にぶつかって、そ
の反動で左の腰と右のお穴を強打し、そこに持っていた額縁が直撃して、ものすごいたんこぶができました。皆さんも
たれかをこかないで、椅子に登る際は固定の椅子を使うようにお願いしたいと思います。 
 

鈴木牧子会員よりお知らせ 

◆閉会点鐘  会長 
 


